

CHANGENOW.DE

Alles beginnt mit Deiner Energie

André Loibl's

changenow Energie Impuls

Weihnachtsgruss 2014

a Kanga Publication

Weihnachtsgruss 2014

Herzlich willkommen! :-)

In diesem kurzen PDF möchte ich Dir zwei Dinge mitgeben.

Das erste Ding, das ich Dir mitgeben will ist:

DANKE!

Ich möchte Dir Danke sagen, daß Du bei changenow mit dabei bist.

Danke, daß auch Du mir die Möglichkeit gibst, all das was in mir ist, was in mir „brodelt“ :-), was in meinem Herzen ist, mit der Welt zu teilen.

Danke, daß Du zu diesen „leicht verrückten Menschen“ gehörst, die diese Welt bunter machen.

Die diese Welt heller machen und vielleicht ein bisschen hüpfiger. ;-)

Einfach, weil Du Deine Liebe verschenkst. Weil Du ein Lächeln verschenkst und weil Du anderen Menschen so viel gibst.

Weil Du anderen Menschen ein Lächeln aufs Gesicht zauberst.

Danke.

Danke, daß Du diesen Unterschied in der Welt machst.

Und auch Danke, für jeden Einkauf bei changenow.

Jedes Mal, wenn Du die Entscheidung getroffen hast, und hast gesagt:

YEAH, jetzt bringe ich mein Leben auf den nächsten Level.

Jetzt gehe ich wirklich dafür und mache den Durchbruch, der für mich hier ist.

Egal, ob Du Dich für die [Energie-Quickies](#) entschieden hast, für [Power n' Joy](#) oder für die [Ziele - Erreichen - Formel](#): Ich danke Dir für Deinen Einkauf.

Und ich bin dankbar für all die wundervollen Feedbacks, die ich für meine Arbeit bekomme. Wow, das flasht mich immer ganz schön. Das haut mich manchmal einfach um. Danke!

Danke für all Deine Beiträge und Kommentare auf dem [Blog](#), auf [Facebook](#), auf [Youtube](#) und natürlich im [Mitgliederbereich von changenow](#).

Danke, daß Du dazu beigetragen hast, daß changenow schon so groß geworden ist. Daß wir schon so viele Menschen erreichen können und daß wir nächstes Jahr noch viel mehr Menschen erreichen können.

Und noch mehr Energie in die Welt bringen können. Noch mehr Leichtigkeit. Noch mehr Sönnchen und Hüpfen für die Welt. Pixa Duba! :-)) Danke daß Du das möglich machst.

Das zweite „Ding“ das ich Dir in Deine Weihnachtstage und auch als Start in Dein Jahr 2015 geben möchte ist das hier:

DU KANNST DAS TUN!

Ich persönlich habe die Erfahrung gemacht, daß jeder Mensch - und ich meine wirklich JEDER Mensch - DIE Veränderung in seinem Leben machen kann, die er machen will, wenn er wirklich dran bleibt.

Wenn er sich um seine Energie kümmert und NIEMALS aufgibt.

Deswegen, egal was Du in Deinem Leben verändern willst, egal welchen Bereich Du nach Vorne bringen willst:

GIB NIEMALS AUF!

Und lass Dir auch von niemandem einreden, Du könntest etwas nicht.

Leute, die so etwas sagen, diese ganzen Miesmacher und Nörgelnasen, die haben alle keine Ahnung.

Es gibt nichts was Du nicht tun kannst. Und es gibt auch nichts, das Du nicht schaffen könntest.

Alles ist möglich für Dich. Du kannst ALLES schaffen.

Ja, es erfordert, daß Du aktiv bist.

Es erfordert, daß Du Dich um Deine Energie kümmerst.

Es erfordert auch, daß Du Dich streckst und Deine Komfortzone verlässt.

Denn Veränderung ist nicht immer ein Spaziergang im Park. Leider. ;-)

Doch Du kannst all das tun. Du hast alles in Dir, um diese Veränderung zu machen.

Du hast all das Potential, all die Ressourcen, die Du brauchst, jetzt schon in Dir.

Und ich glaube an Dich.

Ich glaube an Dich und das Potential, das in Dir ist.

An das Potential, Deinen Herzenswunsch raus in die Welt zu bringen.

All das ist jetzt schon in Dir.

Auch, wenn Du es vielleicht noch etwas freischaufeln muß, ist es doch jetzt schon in Dir!

NO TIME TO BE LAZY!

Warte nicht darauf, daß der Tag kommt, an dem alles einfach wird.

Dieser „magische Tag“. Denn er wird leider nicht kommen.

Viele Menschen warten darauf und denken: *Wenn es mal einfach ist ... oder wenn ich mal nichts zu tun habe, ja, dann kümmere ich mich darum, dann mache ich das mal.*

Dieser Tag kommt ... NIE.

Wenn Du etwas in die Welt bringen willst, dann tu es heute.

Wenn es etwas gibt, was in Deinem Herzen ist, was raus will, was mit der Welt geteilt werden will, dann tu das heute.

Nicht morgen oder irgendwann, oder ... na mal gucken, vielleicht nächstes Jahr, so im Sommer oder so.

Nein! Fang heute damit an!

Denn Dein Leben ist etwas ganz Besonderes.

Das, was in Deinem Herzen ist, ist etwas ganz ganz Besonderes. Etwas Heiliges, Kostbares, Wertvolles. Etwas was es wert ist, mit der Welt geteilt zu werden.

Die Welt wartet darauf, daß Du nach Innen gehst und das rausholst, was für diese Welt hier ist.

Wir alle warten darauf.

Und ich glaube an Dich, daß Du das tun kannst.

Denn: Du *kannst* das tun!

Deine Reise in 2015

Ich freu mich sehr darauf, Dich auch in 2015 zu begleiten. Als Dein Reiseleiter, als Dein Hüpfemeister, als Dein Söhnchenreinlasser. Denn 2015 wird ein Kracherjahr! :-)

Und ich freu mich riesig darauf, was wir beide alles gemeinsam bewegen werden. Was wir alles an alten Einschränkungen rauswerfen werden. Und wie viel Freiheit und Energie wir IN Dein Leben hinein holen werden. Darauf freue ich mich riesig. YEAH! :-)

Pixaduba! Ich bin schon ganz begeistert. :-)

Mein Wunsch für Dich ...

Genieße jetzt die Zeit im Kreise Deiner Lieben.

Jetzt ist die Zeit mal ein paar Gänge herunter zu schalten. So wirklich anzukommen.

Denn es ist eine ganz besondere Zeit im Jahr.

Es ist vielleicht eine dunkle Zeit draußen. Doch es ist auch eine Zeit, in der wir tiefer gehen können. Tiefer nach Innen. So dass wir uns den Menschen, die uns nahe stehen, mehr öffnen können. So dass wir wirklich die Liebe in unserem Herzen spüren können.

So dass wir mehr dankbar sind für all die Segnungen, die wir jetzt schon in unserem Leben haben.

Und das sind sooooo viele.

Wir haben so viele liebe Menschen in unserem Leben. Dafür können wir dankbar sein. Wir haben ein Dach über dem Kopf. Wir haben immer etwas zu Essen. Wir haben frisches Trinkwasser. Nirgendwo lauert ein Säbelzahn tiger oder eine Straßensperre, wo die Jungs mit der MP stehen. Das heißt, wir leben sicher.

Es ist für alles gesorgt.

Das erfüllt mich immer mit großer Dankbarkeit.

Gerade jetzt ist auch ein wenig die Zeit, dankbar zu sein, inne zu halten und wirklich diese Dankbarkeit einmal zu spüren.

Erinnere Dich an all diese Segnungen, die es jetzt schon in Deinem Leben gibt.

Lass die Dir lieben Menschen spüren, wie sehr Du sie liebst.

Mit Deinen Worten und vor allem auch mit Deinen Taten. Lass es sie spüren. Spüre auch die Freude in Dir. Denn es ist auch eine Zeit der Freude und der Leichtigkeit.

Spüre das in Dir und teile es mit anderen Menschen. Berühre andere Menschen und lass Dich von anderen Menschen berühren ... in Deinem Herzen.

Denn das wertvollste Geschenk, daß Du dieses Jahr machen kannst, ist Deine Zeit, Deine Aufmerksamkeit und Deine Liebe.

Das sind die Dinge, die *wirklich* zählen.

Mach den Menschen, die Dir am Herzen liegen dieses Geschenk.

Hab eine wundervolle Weihnachtszeit!

Eine wundervolle Zeit im Kreise Deiner Lieben, mit ganz viel Sönnchen in Deinem Herzen. Mit ganz viel Dankbarkeit und vielleicht mit einem kleinen Hüpfen in Deinen Füßen!

Wir beide hören uns im Januar 2015 wieder und ich freu mich riesig auf Dich. Lass es Dir bis dahin ganz ganz viel gut gehen.

Dein *Ho-Ho-Ho* André :-)